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Compte rendu provisoire du conseil Municipal du 3 décembre 2013 

Présents : Mrs REPELLIN Michel, REY Jean-Michel, ANTRESSANGLE Frédéric, - CECCONI Serge – 
MICHELLIER Joël PELLISSIER Denis - Mmes VIGNON Christiane - CHARRASSON Audrey  
Yolande Berthet secrétaire de mairie  
Secrétaire de séance : Charrasson Audrey   

Présent dans la Salle : P HOEFFLER 

L’ordre du jour appelait les points suivants : 
CR conseil municipal du 06/11/2013  
- Montant de la redevance d’accès aux pistes de ski  
- prestation de secours sur les pistes de ski , convention avec le département  
- renouvellement de la convention pour le relais- radio  
- CCV modification des compétences  
- Emprunt travaux école  
- Dotation Patrimoine travaux 2014  
- Demande de location de terrain  
- Régularisation chemin des chaux  
- Proposition MORIN Angèle  
- CR travaux école et déneigement  
- Questions Diverses  
 

1. Approbation du dernier compte rendu en date du 6 novembre- Validé à l’unanimité 
2. Embauche d’un saisonnier : afin de pouvoir pallier au remplacement des agents et pour 

pouvoir assurer la nouvelle organisation du déneigement sur la commune il convient de 
recruter un poste de saisonnier sur un ¼ temps pour 3 mois ½ (soit du 16 décembre au 31 
mars) une publication sera faite dans les commerces de la commune. Il est impératif 
d’habiter sur Vassieux et d’être titulaire du permis poids lourds (valide). La rémunération 
sera  sur l’indice 303 de la grille de la fonction publique, et ne nécessitera pas d’astreinte. il 
convient de prendre une délibération pour créer ce poste Validé à l’unanimité 

3. Montant de la redevance d’accès aux pistes de skis : le conseil municipal approuve la 
proposition faite par la direction des stations Validé à l’unanimité 

4. Prestation secours sur les pistes de ski et convention avec le CG26 : le conseil approuve 
cette convention Validé à l’unanimité 

5. Renouvellement de la convention pour le relais radio : une réunion sera organisée par 
les services du parc, par conséquent le Conseil ne souhaite pas délibérer ce jour-reporter lors 
du prochain conseil Validé à l’unanimité 

6. Emprunt école : il sera réalisé sur 15 ans auprès de la Caisse épargne 
7. Dotation patrimoine travaux 2014 : les travaux réalisés au logement de la Cure sont 

conséquents, aussi il a été proposé de les inscrire  sur la dotation patrimoine 2014 (cette 
dotation prendra à sa charge 50% du montant des travaux réalisés soit 7016€) Validé à 
l’unanimité 

8. Demande de location de terrains : François Lejeune souhaiterait louer une parcelle au lieu-
dit « les sautes » Validé à l’unanimité 

9. Régularisation Chemin des Chaux : pour régulariser cette portion de chemin, il convient à 
la municipalité de racheter le terrain et de faire le nécessaire auprès des services concernés 
(cadastre, géomètre, notaire). Le conseil Municipal propose le rachat de ce terrain à Mr 
Magguilli Roger pour l’euro symbolique et prendra à sa charge tous les frais (notaire, 
géomètre), comme cela s’est fait avec Mr OUEBECK.  Validé à l’unanimité 

10. Proposition Morin Angèle : vente de terrain avec la source situé au pré du moulin, la 
municipalité souhaiterait se porter acquéreur de cette parcelle au vu de l’intérêt de la source- 
prendre contact avec le notaire pour connaître le montant exact avant de s’engager Validé à 
l’unanimité 

11. Comptes rendus travaux école et déneigement :  
Les travaux de l’école sont quasi terminés, les délais ont été respectés 
Réunion déneigement : Sur proposition de C Vignon, il sera réalisé un compte rendu qui  sera distribué 
dans les boîtes aux lettres et sera dispo sur le site de la commune et des hébergeurs/ prestataires du 



 2 

tourisme  etc… sous format de pdf, de manière à communiquer le plus efficacement possible sur la nouvelle 
organisation du déneigement de la commune. Il a été bien noté le souci concernant les navettes scolaires 
 
Courriers/ demandes reçus : 
 
Mr François Lejeune souhaiterait que le conseil municipal prolonge la gratuité du chauffage sur le 
logement de la cure (suite aux travaux qu’il a réalisé) car il n’a pu profiter pleinement de cette gratuité en 
raison de nombreux dysfonctionnements et pannes sur le réseau privé du logement : le conseil décide de ne 
pas accepter sa proposition et reste sur ce qui avait été prévu et rappelle par ailleurs qu’il a déjà prolongé 
une 1ère fois cette gratuité en juin dernier ? 
 
Captage de la Mure : le propriétaire souhaite un droit de passage- une servitude sera donc créée avec Mr 
Fermond 
 
Courrier ALAVV : Mr le directeur du Piroulet interpelle la municipalité sur le déneigement des parkings 
privés et souhaiterait que les parkings du centre soient déneigés par la municipalité (comme cela se faisait 
les années précédentes) : Mr le Maire rappelle que la voie d’accès sera  toujours déneigée. Par contre Mr le 
Maire avait évoqué lors de la réunion du déneigement que les parkings privés ne seraient plus déneigés en 
raison de la nouvelle organisation du déneigement qui incombe désormais à la Commune. Finalement, après 
réflexion la municipalité propose que les parkings privés  soient déneigés secondairement, en fonction des 
nécessités de service et des disponibilités des engins et du personnel.  Si cette organisation n’est pas 
satisfaisante, des prestataires indépendants se tiennent à la disposition des privés qui souhaitent faire 
déneiger leur accès. 
 
Charte forestière : Ce portage financier porté par la CCV est stoppée en raison d’un désengagement 
financier des partenaires, les dossiers en cours se poursuivent 
 
Questions diverses : 
 
Stèles : courrier association des pionniers du Vercors  qui informe que l’entretien des stèles incombera à la  
municipalité : Mr le Maire propose de faire réaliser un devis pour la rénovation des 3 stèles de la commune. 
 
Piste stade de Biathlon : le CG26 et le service des stations de la Drôme, demandent d’effectuer un test pour 
cette année afin de faire passer une piste à chien de traineau  et de couper par 3 fois les pistes de ski du stade 
de biathlon : après discussion, il est demandé de programmer une réunion avec tous les acteurs (en effet 
certains élus font remonter que  la commission forêt et les représentants de l’ACCA de Vassieux n’ont jamais 
été conviés à ces réunions de travail et contestent par conséquent  le lieu et l’usage de cette piste)- Mr le 
Maire décide d’ajourner la décision et de prévoir une réunion au plus tôt, à la mairie de Vassieux, avec toutes  
les personnes concernées. Réunion prévue le 10 décembre à 14h 
 
Comité des fêtes : remerciements pour le soutien financier apporté par la municipalité 
 
Convention Gélinotte : il avait été acté que cette convention serait débattue au renouvellement de cette 
convention soit 2015 ?? 
 
Prochain conseil municipal le 13 janvier 2014  à 20h30 
 
Fin de la séance : 22h30 
 


